

Municipalité de
RUSSELL
Township

Politiques du Dôme sportif

Politique du terrain multisport

- Rangez tous vos effets personnels dans les vestiaires.
- Portez des vêtements d'entraînement et des chaussures de sport d'intérieur.
- Les détenteurs de passe de 6 mois peuvent réserver le terrain en dehors des heures de pointe (5 h à 17 h) 7 jours à l'avance en appelant la réception.
- Les invités d'un détenteur de passe de 6 mois doivent payer les frais de visite afin d'utiliser le terrain en présence du détenteur de passe.
- Tout autre visiteur ou groupe ne possédant pas de passe de 6 mois devra payer le taux par heure.
- Une même personne peut seulement réserver le terrain pour une (1) heure consécutive.

Le défaut de se conformer à ces politiques et règlements, ceux imprimés dans les politiques du Dôme sportif de la Municipalité de Russell ou les demandes par un employé peut entraîner l'expulsion ou la suspension pour les privilèges du bâtiment et des programmes.

Sports Dome Policies

Multisport Court Policy

- Put away all your belongings in the locker room.
- Wear training clothes and indoor sports shoes.
- The 6-months pass holders can reserve the court during non-prime time (5 am to 5 pm) 7 days in advance by calling the reception.
- The guests of a 6-month pass holder must pay the drop-in fee in order to use the court in the presence of the pass holder.
- Any other visitor or group that does not have a 6-month pass will have to pay the hourly rate.
- The same person can only reserve the field for one (1) consecutive hour.

Failure to abide by these policies and regulations, those printed made by any employee can result in ejection or suspension from building and program privileges.